



学校が始まって子供たちに日常の生活パターンが戻ってきました。久しぶりの学校生活で、お子さんの様子はどうでしょうか？

今年は、新年早々、大きな地震や津波の被害に航空機の事故なども重なり、連日報道されて心が痛むようなやりきれない気持ちになりました。子供たちも知らず知らずのうちに不安な気持ちを感じているかも知れません。ニュース番組の「ながら見」をしないなど、報道の視聴時間を大人が管理することも大切だということです。

学校でも「関心をもつことはよいことだが、不安に思うことはないよ。」と話をしています。ご家庭で気になることがある時には学校へも連絡をください。



【昨日の「新年おめでとう献立」  
菜めし、牛乳、赤魚の西京焼き、  
サラダなます、白玉ぞう煮汁】

## 冬休み明け集会

1月9日(火)朝

オンラインで冬休み明け集会を行いました。

教頭先生から、「今年の抱負を持とう」というお話がありました。教室では、画面に向かってうなずいたり返事をしたりする姿がありました。



【みんな、よい姿勢です。】



【教頭先生からは辰年のお話も】

## 野球しようぜ！

話題となっていたアメリカメジャーリーグ L A ドジャースの大谷翔平選手からのグループが届きました。子供たち全員が触れた後は、卒業間近の6年生から実際に使っていく予定です。保護者の皆さんにも、2月の授業参観の際に見ていただきたいと考えています。

大人もワクワクさせる大谷選手。  
すばらしいですね。

【大谷選手からのメッセージ】

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。  
ロサンゼルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。  
この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムを紹介するためのものです。  
この3つのグローブは学校への寄付となります。  
それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。  
このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。  
この機会に、グローブを寄贈させていただけることに感謝いたします。  
貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。  
大谷翔平



左・右・一回り小さいサイズの  
3つが贈られてきました。